

PRESSEINFORMATION



25. Juni 2015

Tag der Architektur 2015

Beirat für Stadtgestaltung lädt zu Fahrradtour ein

Das letzte Juni-Wochenende steht auch in diesem Jahr im Zeichen des bundesweit gefeierten „Tages der Architektur“. Städte und Gemeinden, aber auch private Bauherren präsentieren mit ihren Architekten stolz die jüngst entstandene moderne Architektur einer breiten Öffentlichkeit. 2015 wird der „Tag der Architektur“ bereits zum 20. Mal begangen.

Um diesem Jubiläum gerecht zu werden, lädt der Beirat für Stadtgestaltung der Stadt Dessau-Roßlau in diesem Jahr zu einer Fahrradtour ein. Neben ganz neuen architektonischen Besonderheiten werden auch ältere Bauwerke aus 20 Jahren baukulturellem Schaffen präsentiert, die schon ganz selbstverständlich zum Stadtbild gehören.

Die Fahrradtour beginnt am **Sonnabend**, dem **27. Juni 2015**, um **13.00 Uhr** am Treppen-Durchgang zwischen Kavaliertstraße und Hobuschgasse (Scheibe Nord). Von dort geht es durch das Johannisviertel zur Baustelle des Schlosses Georgium und weiter über die Meisterhäuser zu den Neubauten in der Liebknechtstraße.

Die Fahrradtour endet gegen 17.00 Uhr auf dem Campus der Hochschule Anhalt (FH) im Foyer des Gebäudes 08 (Bauhausstraße 5) mit einer kleinen Führung durch die Ausstellung der Architektenkammer Sachsen-Anhalts „ARCHITEKTUREN durch Sachsen-Anhalt – 100 Bauten aus 1000 Jahren“.

Die Ausstellung, an der u. a. auch Lehrkräfte und Studenten der Hochschule Anhalt mitgewirkt haben, kann noch bis zum 29. Juni 2015 besichtigt werden.

Fotos

Durchgang Scheibe Nord: Dessauer Wohnungsbaugesellschaft (DWG)
Liebknechtstraße: Wohnungsgenossenschaft Dessau eG